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篇)

“报告”使用范围很广，按照上级部署或工作计划，每完成
一项任务，一般都要向上级写报告，反映工作中的基本情况、
工作中取得的经验教训、存在的问题以及今后工作设想等，
以取得上级领导部门的指导。掌握报告的写作技巧和方法对
于个人和组织来说都是至关重要的。下面是小编为大家整理
的报告范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

检察院干部述职述廉报告篇一

今年初，针对往年调研工作力度不大，干警调研热情不高，
调研文章质量不高等问题，在院党组的支持下，我及早对调
研工作进行了安排部署，将调研任务分解到科室，明确了具
体责任人，并对调研工作实行每月通报制度，加大督催力度，
这些制度的建立和完善，充分调动了我院干警调研工作的积
极性。本人也带头紧密结合本职工作，针对工作中出现的新
情况、新问题，进行深入探讨研究和认真思考，撰写调研文
章，其中《xx区人民检察院未检工作情况》被《九州出版》刊
发。截至目前我院上报调研文章19篇，已圆满完成市院下达
调研任务。其中，15篇被国家级刊物发表，1篇被省级发
表，3篇被《包头检察》刊发。向上级院申报调研科题2个，
其中1个调研课题已按要求通过自治区院结项审批。理论文章
撰写水平的深度和质量上，较往年有了较大突破。

检察院干部述职述廉报告篇二

1.自身对检察改革涉及深层次的问题还认识不够、考虑不多，
对在执行中遇到的问题，缺乏有效对策。

2.对刑事检察工作服务地区经济发展和“三大攻坚战”的主
动性不够，存在就案办案的情形。



3.对员额检察官办案考核与案件管理部门缺少沟通，业绩考
核的标准把握不足。

4.办案中虽然承担30%的业务任务，办理疑难复杂案件仅仅依
靠随机轮案，主动承担不够。

5.工作中有忙于应付的情况，理论研究浅尝辄止、解决干警
思想困惑等方面经验、能力不足等仍然存在。

针对上述存在的问题和不足，我将认真对待、仔细研究，紧
紧依靠院党组的正确领导，牢固树立人大意识，团结和带领
所分管干警，全面、正确看待检察改革中遇到的新情况、新
问题，全面履行好法律监督职责，为我区的社会治安稳定、
社会事业健康发展、人民安居乐业做出自己最大的贡献。

检察院干部述职述廉报告篇三

我是xx年xx月从事检察工作的，其间在监所检察科、渎职侵
权检察科工作两年多时间，在政工科、院办公室工作将
近20xx年。我同多数同道一样，见证了武功县发展和变化;见
证了武功县检察广大干警精神面貌的改变;见证了一群保卫国
家法律、把事业看得比自己生命还宝贵的检察官的崇高境界。
深深感受到工作机遇对一个人的珍贵。因而，我非常珍惜属
于自己的一份天空，干起工作浑身都有劲。

xx年，在我院检察工作发展进程中，是一个永远值得怀念、
永远珍惜的不平凡年份。这一年的1至7月份，我担任办公室
副主任、纪检监察室工作。我与办公室的全体同道密切配合，
牢牢依靠党组的正确领导、依靠广大干警的大力支持，完成
了xx年岗位目标任务书及考评细则的制定，完成了各项工作
制度的修改与完善，完成了主题教育活动和“大学习、大讨
论”活动的方案及第一阶段的工作，完成了旧楼公物登记移
交工作，完成了新办公大楼启用前的各种预备工作，为实现
顺利搬迁奠定了基础。同时，我自觉接受纪检组长的领导，



对本院纪检监察工作认真负责，积极构建警示训诫防线，宣
传党风廉政建设相关规定，促进检察机关自身反斗争，促进
规范执法，保障检察权的正确实施，制定本院x年构建警示训
诫防线的总体方案，完善规章制度，做到宣传到位，不留死
角;教育及时，因势利导;方法灵活，循序渐进。慎重把握工
作分寸，不哗众取宠，不随风使舵，更不乘人之危，在查办
案件中拯救同道，治病救人。

在具体工作中，灵活工作手段与策略，努力增强大局意识、
责任意识和团结意识，不断促进检察。始终把纪检监察工作
定位在有所为，有所不为之处，没有与同道搞对立，没有在
领导跟前打小报告，不整人，不害人，不把个人的荣誉凌驾
在同道的痛苦之上，更不落井下石，客观真实反映事物，该
严则严，当宽则宽，在纪检监察工作中体现自己做人的价值，
更没有给检察工作添乱。

党组确定我负责检察宣传、调研工作，几年来，我负重奋进，
加倍努力，没有辜负全院干警的殷切希看。在党组的正确领
导下，在同道们的大力支持和帮助下，前几年，武功检察宣
传、调研工作取得了明显的成绩。怎样才能够确保这一“武
功检察品牌”久盛不衰，我自我加压，以追求卓越、发奋图
强的精神勉励自己，坚持数年如一日，竭尽全力搞好宣传、
调研工作。全年发表宣传稿件163篇(其中一类媒体1篇、二类
媒体138篇、三类媒体24篇)。检察调研文章24篇。为了立体
式宣传我院检察工作，我接受党组安排，共同策划、撰写了
电视专题片脚本并投进紧张拍摄。

机关、单位、学校经常与我联系，让我做法制报告。通过自
己的努力，把检察工作与构建社会密切结合起来，扩大检察
机关的社会着名度和公信力，实现自己的社会价值，我以为
这是一件非常有意义的事情。一年来，我在县国税局、普集
高中、绿野高中、南仁初中等地方做法制辅导6场次，直接受
教育人数1.2万人。



实在，我只是做了点自己应该做的事情，能够得到大家的认
可，我就心满足足了，党组给了我极大的信任和荣誉。这一
年，我获得全省优秀法制辅导员、市授予我个人三等功，县
精神文明建设先进个人等荣誉称号。今年又被党组提名，作
为个人二等功的拟任人选申报市院。

我的述职报告到此结束，谢谢大家!

检察院干部述职述廉报告篇四

2020年，按照我院联系人大代表工作计划和人大常委会审议
专项工作安排及上级院安排，我院组织走访了内蒙古人大代
表、市级人大全区人大代表和政协委员，主动汇报工作，征
求意见，保障人大代表、政协委员履行人大监督和政协民主
监督的知情权。5月中旬，我院接受包头市人大常委会对我
院“司法体制改革专项”专项调研，向人大常委会报告我院
在司法体制改革工作中取得的成效、存在的问题及今后打算。
2020年5月下旬，按照xx区人大常委会《关于常委领导、常委
会委员、政府组成部门负责人、法官、检察官、公安干警走进
“人大代表之家”工作方案》的安排要求，为了把走进“人
大代表之家”的各项活动落到实处，取得成效，为了更好的
落实此次走进“人大代表之家”活动，我院出台了《xx区人民
检察院检察官走进“人大代表之家”实施方案》，根据所从
事的工作职能，将13名检察官划分为8个工作组，对活动开展
做了具体安排部署。院党组书记、检察长郭新忠出席了活动
启动仪式，并在启动仪式上做了《中国特色社会主义的检察
制度》专题讲座，开启了检察官走进“人大代表之家”第一
课。通过开展检察官走进人大代表之家活动，使人大代表近
距离了解检察工作职能、法律监督工作进展情况、司法改革
取得成效的成效，目前存在的困难和问题，进一步增强人民
群众和社会各界对检察工作的了解、理解和支持。我院组建
了九检与区人大代表联系微信群、九检与乡镇人大代表联系
微信群，每天向两级人大代表推送xx区检察工作动态，宣传



检察工作，并及时接受和反馈人大代表对我们的意见和建议，
打通了与人大代表联系新渠道。

检察院干部述职述廉报告篇五

除担任法律政策研究室主任外，我还兼任检委会办公室主任
工作。面对司法体制改革出现的新情况新问题，我在检察长
的领导下，认真履行检委办工作职责，认真落实《人民检察
院检察委员会规则》要求，厘清了检察委员会的工作重点和
员额检察官个人决定和检委会集体研究的责任界限，保障检
委会决议的准确性，充分保障检察委员会履行职责的权利。
不断加强检委会的组织建设和能力建设，组织好检委会议事
工作，建立议题审查过滤机制，认真对提交检委会讨论研究
的议题进行审查。定期召开检委会对业务工作的分析督促工
作，指导检察业务全面开展。认真审议向人大及其常委会全
面工作报告和专项工作报告，不断提高向人大报告工作的客
观性和质量，并建立健全检委会决定的督办反馈制度，保障
检委会的决定落到实处。截至2020年12月初我院共召开的检
委会13次，共审议案件68件，事项3项，组织集中学习3次。


